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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO CARLOS ALBERTO FLORES GUTIÉRREZ.-

Vamos a dar inicio a la presente reunión. Pido a la Secretaría dar cuenta de la

lista de asistencia y, en su caso, verificar el quórum de la Comisión.

EL C. SECRETARIO DIPUTADO NORBERTO ASCENCIO soLís CRUZ.-

Muy buenos días, señor Presidente.

La lista de asistencia es, contamos con 5 diputados, señor Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- En consecuencia, hay quórum.

Pido a la Secretaría dar lectura al orden del día y someterlo a aprobación de la

Comisión.

EL C. SECRETARIO.- El orden del día:

1.- Lista de asistencia y verificación de quórum.

2.- Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.

3.- Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la segunda reunión de trabajo

de la Comisión de Seguridad Pública de fecha 21 de diciembre de 2009.
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4.- Análisis, discusión y, en su caso, aprobación del dictamen a la propuesta

con punto de acuerdo por el que se solicita al Jefe de Gobierno y al Secretario

de Seguridad Pública del Distrito Federal brinden seguridad en la toma de

protesta de los jefes delegacionales en su llegada y salida al recinto de la

Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

5.- Se da cuenta de los asuntos turnados a la Comisión.

6.- Asuntos generales.

EL C. PRESIDENTE.- Está a consideración el orden del día.

Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo.

Aprobado el orden del día.

Pasamos al siguiente punto, que es lectura y, en su caso, aprobación del acta

de la segunda reunión de trabajo de la Comisión. Toda vez que la misma fue

distribuida entre los diputados, pido se dispense la lectura de la misma, por lo

cual solicito la autorización de la Comisión.

Los que estén por la afirmativa de dispensar la lectura sírvanse manifestarlo.

Aprobada la dispensa.

Está a consideración de los diputados integrantes el acta de la sesión del

jueves 21 de diciembre de 2009.

Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo.

Aprobada por mayoría el acta de la sesión.

El siguiente punto es análisis, discusión y en su caso aprobación del dictamen

a la propuesta con punto de acuerdo por el que se solicita al Jefe de Gobierno

y al Secretario de Seguridad Pública del Distrito Federal brinden seguridad en

la toma de protesta de los jefes delegacionales en su llegada y salida al recinto

de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

El proyecto de di,ctamen también ha sido distribuido entre los diputados, por lo

cual pido la dispensa la lectura a los diputados integrantes de la Comisión.

Los que estén por la afirmativa de dispensar la lectura del mismo, por favor

manifestarlo.



~. . ..
3

Aprobada la dispensa.

Pasaremos a la discusión del proyecto de dictamen.

Voy a dar lectura, este punto de acuerdo fue presentado por el diputado

Guillermo Huerta y ha quedado sin materia, toda vez que el tema que se

discute aquí era la toma de protesta de los jefes delegacionales, por lo cual voy

a dar lectura al resolutivo:

Único.- No es de aprobarse y por lo tanto se desecha la propuesta con punto

de acuerdo por el que se solicita al Jefe de GobiernO y al Secretario de

Seguridad Pública del Distrito Federal brinden seguridad en la toma de protesta

de los jefes delegacionales en su llegada y salida al Recinto de la Asamblea

Legislativa del Distrito Federal, presentada por el diputado Guillermo Huerta

Ling, del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional, por haber quedado

sin materia.

¿Algún diputado que desee hacer uso de la palabra sobre este tema?

Por lo tanto está a consideración de los diputados integrantes de la Comisión el

presente dictamen.

Vaya proceder a recoger votación nominal.

José Luis Muñoz, en positivo.

Guillermo Huerta Ling, afirmativo.

Carlos Alberto Flores, a favor.

Norberto Salís, a favor.

Héctor Guijosa Mora, a favor.

EL C. PRESIDENTE.- En consecuencia se aprueba por unanimidad el

proyecto de dictamen y pasa al Pleno para su discusión.

El siguiente punto de la orden del día es dar cuenta a la Comisión de los

asuntos turnados y que hemos recibido. Se les esté entregando este cuadro

con todos los asuntos que tenemos en la Comisión, son 12 asuntos que

quedan por resolver, la mayoría son en Comisiones Unidas y les pido, ya han

sido turnados a cada uno de ustedes los documentos en comento, pero iremos
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agendando con las diversas Comisiones que tenemos que dictaminar en

Unidas el desahdgo de estos asuntos.

¿Algún diputado que desee intervenir en este tema? Okay, entonces

pasaremos al último punto que es asuntos generales. ¿Alguien trae algún

asunto general que desee abordar?

Nada más señalarles que seguimos a la espera de la instrucción de la

Comisión de Gobierno para la Sesión Solemne para llevar a cabo la entrega de

la Merito Policial ,que ya fue aprobada en Pleno, todavía no recibimos de la
ij

Comisión de Gobierno una propuesta para realizar esta sesión.

En cuanto tengamos algo al respecto yo se los trasmitiré.

Desahogados todos los asuntos de la sesión, se levanta la misma y les

agradezco a todos su puntual asistencia.

Gracias.
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